



Projets Restos du Coeur 5ème

publié le 14/12/2015

La 31ème campagne des restos du cœur a débuté le lundi 30 novembre 2015 et durera jusqu'au 20 mars 2016.

Dans le cadre du programme d'Éducation Morale et Civique de 5ème, le collège va mettre en place une collecte de denrées alimentaires non périssables du 25 janvier au 8 février 2016. Les élèves de 5ème B et de 5ème D porteront plus particulièrement cette initiative : rencontres avec les bénévoles des Restos du Cœur de Coulonges-sur-l'Autize (les jeudis 7 janvier et 11 février), fabrication et mise en place des affichages, présentation du projet aux différentes classes de l'établissement, gestion des dons.

En vous remerciant d'avance de votre participation, "On compte sur vous" !



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.